

GRANADA

Federico Olóriz será nombrado Hijo Predilecto de Granada a título póstumo

La Diputación aprobará en el próximo pleno el expediente para ello

21.02.12 - 19:10 - EFE | GRANADA



Homenaje ayer de la UGR al doctor Olóriz. / A. AGUILAR

El catedrático de Anatomía Federico Olóriz Aguilera, considerado el padre de la Antropología Social, será nombrado a título póstumo Hijo Predilecto de Granada por la Diputación, que aprobará en el próximo pleno el expediente para ello.

La iniciativa de la Presidencia de la Diputación a propuesta de la Comisión de Honores y Distinciones se une a los actos organizados por la Diputación de Granada a lo largo de este año con motivo del centenario del fallecimiento de este reconocido médico granadino que fue un gran amigo de Cajal, a quien conoció en sus oposiciones a catedrático y con quien compartió aficiones.

Autor de novedosas aportaciones en el campo de la Antropología, Federico Olóriz (1855-1912) fue catedrático de anatomía de la Universidad de Madrid.

Su mayor aportación fue la introducción en España del sistema de identificación mediante las huellas dactilares, utilizado a diario en la actualidad. También realizó importantes trabajos en el campo de la antropología.

Además, la Diputación, en colaboración con el Instituto de Neurociencias Federico Olóriz de la Facultad de Medicina de Granada, colocará placas en poblaciones de la Alpujarra en recuerdo de la ruta científica que realizó en 1894 para estudiar las peculiaridades y singularidades de las que más tarde fueron recogidas en un curioso libro.

TAGS RELACIONADOS

federico, oloriz, sera, nombrado, hijo, predilecto, granada, titulo, postumo

ANUNCIOS GOOGLE

Seguro Medico 29€/mes

Amplio Cuadro Medico, Max Cobertura Precio Mínimo y Final. Infórmate!
iSegurosMedicos.com/Medifiatc

Gasóleo Calefacción

958 437398 Rapidez Calidad y Precio Distribuidor Oficial en Granada
www.enerplus.es

Adelgazar con Lipo-XR

Descubra la pastilla para perder peso que España ha estado esperando
Lipo-XR.es